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早いもので令和３年度も 

最後の月を迎えました。１年生にとって

は、国語・算数などの色々な勉強、運動

会・駅伝大会・学習発表会などの行事、

G 授業など何もかもが初めての１年間で

した。友達に励ましてもらったり、先生や

お家の人に褒めてもらったりして、一日

一日を積み重ねながら、自分でできるこ

とをたくさん増やしてきました。１年生だ

けではなく、他学年の子ども達も友達と

共に様々な体験活動を通じて、心も体も

着実に成長を続けています。残すところ

後２週間、最後のまとめにしっかりと取り

組ませていきます。 

また、春の訪れは、別れの季節でもあ

ります。学校では、卒業式に向けての練

習をがんばっています。６名の６年生

は、たくさんの思い出ができた上組小学

校との別れ、中学生になる不安や喜び

など様々な思いを感じていることでしょ

う。卒業の日を迎えるまでの残りの時間

を友達と楽しく過ごしながら、 

１～５年生の後輩達へ素晴 

らしい上組小の伝統を引き 

継いでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染症に苦しんだ１年間 

でしたが、本年度も１９名の 

子どもたちが全員元気に卒業または 

修了の日を迎えることができそうです。 

これもひとえに保護者や地域の皆様の

ご理解とご支援のおかげです。「子ども

達の学び」が継続できるように実施の内

容や方法を工夫しながら進めてきました

が、不充分な点が多々あったことと思い

ます。しかし、いつも苦言ではなく、温か

い励ましのお言葉をたくさんいただきま

した。また、「夕日の里にこにこ教室」（放

課後子ども教室）の指導員の方々には

毎日の子どもたちの学習（宿題）や放課

後の過ごし方を見守っていただき、あり

がとうございました。上組小学校は、い

つも多くの方に見守られ、励ましと協力

にあふれる素晴らしく温かい学校です。

だからこそ、学校も地域に何か恩返しが

できればと常々思っているのですが、力

不足でした。今後も子どもたちのよりよ

い成長の陰に、多くの関係者のご理解と

ご協力があることを忘れず、桑野内地区

に貢献できる「元気よい笑顔いっぱいの

学校」であるようがんばります。皆様に

心より感謝申し上げます。1 年間本当に

ありがとうございました。来年度もよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

３・４月の行事予定（※予定ですので、変更される場合があります。） 

   No.12 

 

令和４年 3月 11日発行  

文責：伊藤 
上組っ子   

ありがとうございました。 

３月 ・G 授業－ な し 

  ４日（金）  参観日・家庭教育学級閉級式（午後） 

１１日（金）  お別れ遠足 

２３日（水）  令和３年度「卒業式」 

２４日（木）  修了の日 

 ※ 離任式は、２８日（月）の予定  

まとめの「3月」です！ 

 

４月 ・G 授業－ な し 

  ７日（木）  始業の日「新任式・始業式」 

１２日（火）  入学式 

２２日（金）  参観日（午後） 

25・26日（月・火）家庭訪問 

 ２８日（木）  春の遠足 

※ 本年度は転出される先生方との送別会も中止となってしまいました。

お別れをする最後の機会となる離任式は 28日（月）の９：３０から 

行われます。 



 

２月１８日（金）「6年生による読み聞かせ」 

 

      

 

 

 

 

 

 

       

 

２月２８日（月）「宮崎大学院生による担任体験」    

                  

 

                       

 

     

３月１日（火）「卒業式練習」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月４日（金）「令和3年度 最後の参観日」 

 

2月（３月初旬）の行事より 
今年度最後の読み聞かせは、6 年生

が担当してくれました。対面ではでき

ないためビデオでの実施となりまし

た。6 年生は自分の姿を見て、少し照

れくさそうにしていました。 

 

 2月 28日（月）～3月 4日（金） 

までの 1 週間、2 名の宮大院生

（斉藤先生・永野先生）が本校

で担任体験をしました。お二人

だけでなく、子どもや職員にも

よい体験となりました。 

 ３月 1日に第 1回目の全校での卒業式練習があり 

ました。心構えや式での態度等の指導の後、「別れの

ことば」の練習を少ししました。みんなで力を合わ

せて素晴らしい式にしましょう！！ 

どの学級も１年間の学習

のまとめとして、とてもよい

内容の授業でした。２･３年

は合同でした。多くの方の参

観ありがとうございました。 


